

Prominenter Besuch für Zürcher Oberländer Snowboard-Hersteller Oxess

## Chinesischer Sportminister inspiziert Oberländer Snowboard-Lieferanten

**Bubikon, 02.11.2017** Der chinesische Sportminister und Präsident des nationalen olympischen Komitees, Zhongwen Gou, hat dem Bubiker Snowboard-Hersteller Oxess einen offiziellen Besuch abgestattet. Begleitet wurde er dabei von einer 8-köpfigen Delegation der wichtigsten nationalen Sportoffiziellen. Anlass war der Abschluss eines Liefervertrags, der dem Zürcher Oberländer Unternehmen bis und mit 2022 die exklusive Ausstattung der Damen- und Herren-Nationalmannschaften im Alpin-Snowboard der chinesischen Volksrepublik mit Oxess-Boards aus Bubikon garantiert.

Minister Zhongwen Gou und seine Delegation interessierten sich insbesondere für die Herstellungsprozesse, die Oxess zu einer der erfolgreichsten Marken im Snowboardweltcup werden liessen. Marcel Brunner, Gründer und Entwickler von Oxess, zeigte sich sehr erfreut über den ehrenvollen Besuch aus China, der von Dong Yang, dem Vizepräsidenten des chinesischen Skiverbandes, organisiert wurde. Yang repräsentiert mit den Nationalmannschaften der Damen und Herren der Volksrepublik China einen der grössten und wichtigsten Kunden der Zürcher Oberländer Manufaktur und ein Aushängeschild in einem sehr bedeutungsvollen, aufstrebenden Markt.

Während die Profis auch in der grössten Volkswirtschaft der Welt die Vorzüge von Oxess längst erkannt haben, entdecken mehr und mehr Freizeifahrer die personalisierten, handgefertigten Snowboards und Carvingskis aus der Schweiz. Sie schätzen das erhöhte Fahrvergnügen, da sie ihren Fahrstil nicht dem Material 'ab Stange' anpassen müssen. Marcel Brunner setzt ganz auf die Individualisierung: Er richtet Snowboards und Carvingskis auf den individuellen Stil seiner Fahrerinnen und Fahrer aus und berücksichtigt bei der Herstellung ihrer Bretter deren persönliche Nutzerdaten wie Grösse und Gewicht.

Der kleine Zürcher Oberländer Snowboardhersteller hat seine Position an der Weltspitze 2017 erneut behauptet und eroberte in den Disziplinen Snowboardcross, Snowboard Alpin und Ski Aerials 18 der insgesamt 36 vergebenen Medaillen, davon 5 Weltmeistertitel. Oxess-Rider Andreas Prommegger wurde 2017 Doppelweltmeister und Gesamtweltcupsieger im Parallelsalom. Im Gesamtweltcup 2017 gingen die ersten vier Plätze im Snowboardcross der Damen an Oxess-Fahrerinnen. Auch in der Schweiz setzt Oxess seinen Siegeszug fort: Der WM-Dritte Nevin Galmarini wurde 2017 Schweizer Meister im Parallelsalom und die Senkrechtstarterin Ladina Jenny holte sich in derselben Disziplin den Titel. Caroline Weibel schliesslich wurde Schweizer Meisterin im Snowboardcross.

### Weitere Informationen

Marcel Brunner, Mobile +41 79 689 53 18, [www.oxess.ch](http://www.oxess.ch), [info@oxess.ch](mailto:info@oxess.ch)

Gerne zeigen wir Medienschaffenden nach Vereinbarung unseren Betrieb in Bubikon.



Marcel Brunner (3.v.l.) neben dem chinesischen Sportminister Zhongwen Gou (4.v.l.)

Dieses Bild [downloaden](#)